

Wunderschöne Oldtimer machen heute Station auf dem Further Festplatz

## Rallye-Classic in Furth

AUTOMOBIL Teilnehmer der Bayerwald-Rallye heute um 16 Uhr bei der Festhalle

**FURTH IM WALD.** Knapp 60 Teams aus fünf Nationen gehen bei der Bayerwald-Rallye 2009 des AC Bad Kötzting am heutigen Freitag an den Start. Bei dieser Oldtimer Veranstaltung kommt es nicht auf Höchstgeschwindigkeit, sondern auf das gleichmäßige Schnittfahren einer bestimmten Sollzeit auf den Gleichmäßigkeitsprüfungen an. Um 15.01 Uhr startet der erste Oldie auf dem St. Veitsplatz in Kötzting. Dann nehmen die Raritäten im wunderschönen Blechkleid und blitzendem Chrom Kurs auf die Drachenstich-Stadt. Traditionell führt die Strecke zur ersten Prüfung bei Ried. Während vor Jahren dort noch Rallye-Weltmeister Walter Röhrl mit einem Stratos nach Bestzeiten jagte, geht es nun um wertvolle Punkte. Nach ein paar Lichtschranken zum Aufwärmen wird den Teilnehmern bei Kettersdorf bereits zum ersten Male volle Konzentration abverlangt. Eine Serie von fünf Lichtschranken auf einer Gesamtlänge von 100 Metern erfordern beste Harmonie zwischen Fahrer und Beifahrer.

Über Zenching und Arnschwang führt die Strecke nach Furth. Auf dem Festplatz müssen die Teilnehmer gegen 16 Uhr eine weitere Gleichmäßigkeitsprüfung absolvieren. Auf der Kreisstraße entlang des neuen Drachensees verlassen die Rallye-Piloten dann Furth im Wald, um gegen 22 Uhr am Etappenziel in Bad Kötzting wieder einzutreffen. Der zweite Tag führt die Oldtimerpiloten dann in den westlichen Bayerischen Wald. (wb)